

Sujet :[INTERNET] Consultation enrobés ACR Epuisay

Date :Mon, 13 Nov 2023 17:40:26 +0000 (UTC)

De :Xavier Quedreux

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr <pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr>

Dans le cadre de la consultation publique concernant la construction d'une usine d'enrobé à Epuisay, je souhaite m'exprimer.

Je me rends régulièrement à Epuisay au domicile de mon frère. J'apprécie grandement ce village pour son caractère rural, pour le calme de la nature environnante et la riche variété ornithologique.

Il m'apparaît clairement que la construction d'une usine d'enrobé avec tous les désagréments qu'elle amènera, odeur, bruit et autres pollutions multiples, constitue un risque majeur pour la nature environnante, la faune, la population et même l'économie locale.

À ce titre il est évident que la valeur des habitations de cette commune sera fortement impactée par ladite usine si elle venait à se construire.

Je me prononce donc en total désaccord avec ce projet.

Pour faire valoir ce que de droit.

Xavier Quédreux